

3. Mai 2021

Pizzakarton-Sammler am Wedekindplatz ausprobieren

**Antrag:**

Der BA 12 bittet die Landeshauptstadt München, die Idee der Großen Kreisstadt Herrenberg (siehe Anlage) aufzugreifen und – versuchsweise zunächst einmal für den Wedekindplatz – Pizzakarton-Sammler zu bauen, aufzustellen und zusammen mit den städtischen Mülleimern am Platz turnusmäßig leeren zu lassen.

**Begründung:**

Dem BA 12 liegen zahlreiche Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern über das Müllproblem am Wedekindplatz vor. Hierin wird u.a. immer wieder beklagt, dass die öffentlichen Mülleimer, trotz bereits maximaler Leerungsfrequenz, ständig überfüllt sind, so dass Abfälle überall auf dem Wedekindplatz verstreut werden.

Der hohe Müllanfall kommt insbesondere durch die Entsorgung von Einwegtrinkbechern, Fastfood-Verpackungen und insbesondere auch Pizzakartons zustande.

Die in Herrenberg erfolgreich praktizierte Aufstellung gesonderter Sammelgestelle für die besonders sperrigen Pizzakartons könnte dem Problem zumindest teilweise Abhilfe verschaffen und wäre sicherlich einen Versuch wert, der – im Falle einer erfolgreichen Erprobung – auch andernorts in München eingeführt werden könnte.

Initiative:

Jens Bergmann  
Dagmar Föst-Reich